



**Nombre de alumnos: Salma Jacqueline Morales Santizo**

**Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez**

**Nombre del trabajo: Súper Nota.**

**Materia: Salud pública**

**Grado: 3°**

**Grupo: A**

# Diagnóstico de Salud Pública

Se requiere de un buen análisis que permita realizar un buen diagnóstico e intervenciones de salud y/o de enfermería tratando de identificar un estresor y su evolución. Los estresores son factores que producen tensión o estrés ocasionando deficiencias en la salud.



Existe una barrera capaz de mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor; La LFD, línea flexible de defensa. Cuando este es atravesado por estresores ocurren variaciones en la salud. El desequilibrio a un nivel mayor de comunidad es llamado Grado de Reacción (GR).

Factores que influyen en el grado de protección que brinda la línea flexible de defensa:

- Las interrelaciones particulares.
- Las características fisiológicas.
- Psicológicas.
- Socioculturales.
- Evolutivas.
- Espirituales.
- Familiar.



Las líneas de resistencia (LR) son factores de defensa cuya función es recuperar la estabilidad y evitar que los estresores se penetren aún más. Y por otro lado la Línea Normal de Defensa (LND) es el estado que comprende el sistema o la comunidad con el tiempo.



## Bibliografía:

→UDS universidad del sureste. 2020. Antología de salud pública. PDF. Recuperado el 14 de mayo de 2020. De páginas 9-13.